



Invitation presse

Accréditation obligatoire

Anne Hidalgo inaugure l'Agora de la Santé

Lundi 30 juin à 18h15 – 4 rue de Boucry, 75018

Ce lundi, Anne Hidalgo, Maire de Paris, inaugurerait l'Agora de la Santé, un nouveau lieu dédié à la santé publique, en présence d'Anne-Claire Boux, son adjointe en charge de la santé et d'Éric Lejoindre, Maire du 18^e arrondissement. Ce moment marquera également l'occasion pour la Maire de revenir sur les actions menées par la Ville en matière de santé publique.

Trois ans après sa création, la Direction de la Santé publique s'installe dans ses nouveaux locaux. Elle accueillera l'Agora de la Santé, un espace ouvert dédié aux grands enjeux contemporains de santé. À cette occasion, Anne Hidalgo dressera le bilan des politiques de santé mises en œuvre par la Ville.

Créée en 2022, la Direction de la santé publique de la Ville de Paris incarne une ambition forte : garantir un service public de santé accessible à toutes et à tous. En 3 ans, 250 professionnels de santé supplémentaires ont été recrutés et ont fait le choix du service public territorial : +12% de médecins, +8% d'infirmiers, +13% de psychologues... Ces équipes œuvrent au quotidien pour faire de Paris une ville soucieuse de la santé de ses habitants, en agissant sur tous les déterminants de la santé, à chaque âge de la vie : santé périnatale, santé des enfants, santé sexuelle, santé mentale, accès à des soins abordables pour toutes et tous, ou encore élaboration collective de projets de prévention et de promotion de la santé.

Une exposition sera également présentée, rendant hommage à quinze figures marquantes de la santé publique, majoritairement des femmes, dont les contributions essentielles ont été éclipsées par l'histoire, les préjugés et le sexisme. Infirmière, médecin, sage-femme, assistante sociale,

chercheuse, sociologue ou comédienne, ces personnalités venues de Tunisie, des États-Unis, du Congo, de France, d'Égypte ou du Mali, du XIX^e au XXI^e siècle, ont laissé un héritage précieux pour la santé des populations, trop souvent ignoré.

Personnalités présentes :

Anne Hidalgo, Maire de Paris ;

Eric Lejoindre, Maire du 18^e arrondissement ;

Anne-Claire Boux, adjointe à la Maire de Paris en charge de toutes les questions relatives à la santé publique et aux relations avec l'APHP, à la santé environnementale, à la lutte contre les pollutions et à la réduction des risques.

Horaires et accès :

Lundi 30 juin à 18h15

Au nouveau siège de la Direction de la Santé publique de la Ville de Paris, situé au 4 rue Boucry, 75018 Paris

Contact presse : Service de presse – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr